
 

 

ニット腹巻スパッツは、「薄手で履き心地が良い」「下半身が包まれる様」など、好評の声をいただ

いております。残暑厳しくはありますが、これから秋に移っていきます。夏でも重宝しますが、これ

からの時季はさらに重宝します。ずっと着けていて苦しくなく、肌に優しく、薄くて軽くて暖かく、

洗濯も簡単で、年間を通してお腹とお腹から下を 

しっかり包んでくれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちの身体は、周波数でなりたっています。その周波数は、体中の情報を瞬時に脳に伝え、脳はその情報を瞬時に分析し、最適な対
応策を全身に送り返します。主要な周波数は 2030 種類もあり、それぞれが乱れずに流れる事で情報がスムーズに伝わり、身体が本来

持つ力を発揮させます。「ハーツ製品」には、その周波数を整える独自の「周波数加工®」…「ハーツ加工®」が施されています。いわ
ば脳への「道しるべ」です。 

 

 
毎月のキャンペーンのご利用また販社へのお問い合わせ、ありがとうございます。「ハーツ加工Ⓡ」
済みノベルティ品は、「ピルケース」「三角ポータブルバッグ」「クリアビニルバッグ」「マイストロ
ー」「ドライバーセット」「ハンドミラー」「スーパーシールセット３組」7 種類の内からお選びくだ
さい。詳細は各販社までご確認ください。※在庫状況は日々変化します。 
 
 
 

           今年もはや 3/4 が過ぎました。これ

から秋冬に入り、残暑はもちろんで

すが、収束を見せない新型コロナウ 

イルスの猛威も気がかりですね。 

ともかく自分で「するべき事」「するべきでない 

事」を適切に判断して行動する事が重要ですね。 

より一層、気を付けて参りましょう。 

              編集長・佐藤拡幸 

私共の休業日は土・日・祝日で、平日の営

業時間は 9:30am～5:00pm です。 

ご注文が午前中の場合は原則当日発送、午

後以降の場合は翌営業日以降の発送とさせ

ていただきます。 

今月は 20 日（月）と 23 日（木）が祝日

のため、休業日とさせていただきます。 

 

・無縫製…縫い目がなく、さらにタグ類を全て廃止したので肌に優しい。 

・腹巻部分はリブ編みで優しくフィット。ゴム糸不使用で締付感がありません。 

・おしり部分は立体的に編んで動きやすくズレにくくしております。 

・薄手の生地で着ぶくれしません。 

・使用されている綿は、無農薬栽培のウズベキスタン産オーガニック綿糸。 

・独自の「周波数加工Ⓡ」…「ハーツ加工Ⓡ」が施されています。 

※洗濯時は要ネット使用。 

注）本製品は、締め付けを目的としておりませんので、着用時に締め付け感が弱いと感じられると

思われますが、本製品の特徴です。ご理解の上、ご使用ください。 

新製品「ニット腹巻スパッツ」好評です！ 

３分丈 
股下 15 ㎝

（目安） 

６分丈 
股下 34 ㎝ 

（目安） 

着用イメージ 着用イメージ 

夏も冬も！ 

素材：綿 80％、ナイロン 19％、ポリウレタン 1％ 

サイズ共通：Ｓ～Ｍ（ウエスト目安 58～70 ㎝）／Ｍ～Ｌ（ウエスト目安 64～77 ㎝） 

「東京オリンピックレポート」は中面！ 



 

 

 

 

今回、私共のチーフトレーナーである殿村康先生がウエイトリフティング会場にてメディカルスタッフの一員として活動させて頂

きました。 

試合会場では、Medical Table に医師とトレーナーの２名が待機。ウォームアップ場に看護師２名とトレーナー又は理学療法士１名

が待機。救急隊は場外待機。 

試合中に事故（特に頸椎損傷や心肺停止）が起きた場合、救急隊以外の待機者５名でログロールし、スクープストレッチャーにて

頸椎固定をして２分以内に運び出す事を想定して試合前に訓練して臨まれました。 

今大会、ウエイトリフティングでは男子４名、女子３名が代表選手

となりました。ナショナルチーム用のレザーベルトは永年、私共が

納めさせて頂いていますが、サインを頂戴致しました。 

私、川邉は、今迄多くのアスリートの活躍を間近でみさせて頂きま

したが、同時に現役引退も間近でみさせて頂きました。今回、2004

年アテネオリンピックの頃から交流の有る三宅宏実選手（いちご）

が引退されました。本当にお疲れ様でした。 

又、10 年程前から交流の有る八木かなえ選手（ALSOK）、「楽し

く、そして精一杯頑張れました!!」と試合後にメールとワインを頂

戴しました。有難う御座います。今はしっかりと身体のメンテナン

スをしましょう。 

最後に、世界的に新型コロナウィルス感染症の変異株が猛威

を振るう状況下です。皆様におかれましては心身共にお疲れ

の事と推察致します。この様な時ですので、周囲に対して寛

容な心を持つ事が大切と思います。先ずは自らの身体が健康

である事。それが家族を含めて他への健康に繋がります。 

皆様の健康に私共がお役に立てれば嬉しいです。(川邉) 

2021 年 7 月 23 日〜8 月 8 日、１年の延期を経て TOKYO2020 東京オリンピックが開催されました。 

開催につきましては、皆様にも賛否両論、色々と御考えがあろうかと思いますが、ただでさえ非日常

のオリンピックという場にもかかわらず、無観客や行動制限という特殊な状況下で参加されたアスリ

ート達、運営スタッフ達にとっては大変な大会であったと思います。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※注）肖像権、大会規定などの関係で画像の一部を不鮮明になる様に加工をしております。 

江東区「夢の大橋」の聖火台 
川邉  殿村 


